

Dans le cadre de l'association des Amis du muséum d'histoire naturelle d'Aix, Augustin Magne a contacté le Conservateur du muséum Gilles Cheylan pour une collaboration à un **relevé de plantes « sauvages » de la rue sur plusieurs saisons par des groupes d'adhérents de l'association.**

Il serait organisé :

- des séances d'initiation ;
- des groupes de personnes sur telle ou telle rue suivant l'intérêt des participants ;
- des relevés sur le terrain par groupe et, ou, individuels ;
- la vérification des relevés en salle ;
- le recueil des données par l'association et le Muséum ;
- la constitution d'un dossier local.

Certaines et certains d'entre vous, lors de Journées du patrimoine ont pu participer à la découverte des « sauvages de ma rue » sur un circuit à partir de l'ancienne place de l'archevêché à côté de la cathédrale et pourront poursuivre cette recherche. D'autres pourront s'initier à cette découverte et y prendre goût.

Ces sorties s'adressent à tous, adultes ou enfants, avec ou sans connaissances en botanique, c'est un programme qui permet de se former à la botanique par étape, car l'éventail des plantes communes en ville est beaucoup plus restreint que dans les zones naturelles.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire dès maintenant pour permettre la mise en place de l'organisation :

- **par mail** sur le site web du secrétariat de l'association à secretariat1@amismuseumaixenprovence.fr

- **par courrier postal :**

Association des Amis du Muséum d'Histoire Naturelle
Muséum d'Histoire Naturelle d'Aix
7 Rue des Robiniers
13090 Aix-en-Provence

Dans l'attente de ces rencontres botaniques.

Cordialement

Régine Richier, secrétaire AMHNA